

# 特集 平成25年度福島市中学生海外派遣事業 報告

派遣期間 10月8日(火)～13日(日)【5泊6日】  
派遣場所 オーストラリアクイーンズランド州ブリスベン市  
活動内容 1、カラムベールコミュニティカレッジとの学校交流(2日間)



## 【歓迎パーティー】

- ・団長あいさつ、団員代表あいさつ、合唱披露
- ・バディとの面会

## 【授業参加】

- ・英会話レッスン(英語によるオーストラリアの歴史・文化学習)
- ・バディとそれぞれのクラスで授業参加
- ・体育の授業体験(クリケットなど)

## 【お別れパーティー】

- ・団長あいさつ、団員代表あいさつ、合唱披露
  - ・バディとのお別れ、バディ代表のあいさつ
- 2、ホームステイ体験(3泊4日)
- ・学校周辺に住む一般家庭へのホームステイ体験
- 3、施設見学
- ・クイーンズランド大学
  - ・ローンパインコアラサンクチュアリ



福島市の中学生29名が、オーストラリアクイーンズランド州ブリスベン市で、オーストラリアの広大な自然の中で育まれた独自の生活スタイルや歴史、そして多民族文化を肌で体験してきました。

学校交流ではブリスベン市内のカラムベールコミュニティカレッジと学校交流を行い、バディとの交流や授業参加を通して、同年代の学生たちと友情を深めるとともに、日本とオーストラリアの学校の違いなどに理解を深めました。

また、3泊のホームステイでは、現地のホストファミリーが団員を優しく迎え入れてくれ、オーストラリアの一般家庭の食文化や生活スタイルを体験し、家族の一員として交流を深めることもできました。

現地での滞在は3泊4日という短い期間ではありましたが、ホストファミリーとのお別れでは、別れを惜しみ泣いてしまう団員の姿もみられ、オーストラリアの皆さんの心の温かさや大らかな国民性が実感できたとても心に残る研修となりました。

## ホストファミリーとの一枚!!



## ホストスクール歓迎会



バディの前で合唱披露「明日という日が」

英語での団員代表あいさつ



吉野元禅くん (福島四中)

バディとの初対面



バディとの初対面は緊張の様子が見られましたが、その後のティーパーティーでは笑顔で交流する場面もあり、すぐに打ち解けることができました。



バディと早速打ち解けました!



## 学校交流 (授業参加)



バディと一緒に学校の授業を体験  
日本の学校とどこが違うかな??



授業中でもフレンドリーな雰囲気!!!



オーストラリアの人気スポーツ  
「クリケット」を体験!

2日間に亘る学校交流では、バディと一緒に歴史の授業や美術の授業などに参加したり、体育の授業でクリケットを体験したりなど、幅広く学校交流を行い、友情を深めました。



オーストラリアの制度について英語で学習

## お別れ (バディ・ホストファミリー)



ホストファミリーとのお別れ  
「また再会できる日を信じて!」



英語による団員代表あいさつ  
小林凜さん (福島三中)



ホストファミリーとのお別れ  
英語による団員代表あいさつ  
本田実咲さん (信夫中)



感謝を込めて合唱披露  
「花は咲く」

ホストスクールのお別れ会では、合唱披露や英語による団員代表あいさつを通して、バディに感謝の気持ちを伝え、翌日のホストファミリーとのお別れでは、3日間の感謝を伝えるとともに涙ながらに別れを惜しみ、再会を約束していました。

